

Pueblo venezolano marchará en apoyo a su presidente Nicolás Maduro



Esta marcha defenderá el voto de millones de venezolanos y respalda la reelección de su presidente. Foto: Archivo/Prensa Latina

La Habana, 20 sep (RHC) El pueblo de Venezuela marchará este 28 de septiembre en apoyo al presidente Nicolás Maduro, destacan este viernes medios de prensa de ese país.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello aseguró durante su programa “Con el Mazo dando”, transmitido en Venezolana de Televisión, que el pueblo revolucionario saldrá en apoyo al mandatario.

Este 28 de septiembre, la extrema derecha venezolana anunció una concentración “global” para pedir el reconocimiento del derrotado excandidato ultraderechista Edmundo González, en el marco de la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU).

Ante tal situación, Cabello indicó que “ese día nosotros vamos a marchar, nosotros vamos para la calle porque, si algo nos gusta a nosotros, los revolucionarios, es la calle”.

En ese sentido, el también ministro de Relaciones Exteriores, Justicia y Paz, rechazó los señalamientos de María Corina Machado, quien afirmó que en el Estado venezolano se cometen crímenes de lesa humanidad.

“Qué hipócrita esta señora, cuando ella llevó durante las protestas a unos jóvenes a la calle para que murieran”, recordó Cabello.

El diario Venezuela News subraya que esta marcha defenderá el voto de millones de venezolanos y respalda la reelección del presidente, Nicolás Maduro, quien ganó los comicios presidenciales con un 51,95% de los sufragios. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/365631-pueblo-venezolano-marchara-en-apoyo-a-su-presidente-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba